



1560 HOEILAART  
5, Avenue Albert I

16 octobre 2000

**Chère marraine, cher parrain,**

Cet automne je voudrais tenter de resserrer les liens qui nous unissent à nos filleuls et à ceux qui s'en occupent.



Sister Luke a bien voulu déléguer son travail à la mission d'Anklav pour venir nous parler de son quotidien avec les enfants et de cette Inde en pleine mutation.

Il y a trente ans, Luke et moi avons passé des nuits entières sur la terrasse de la mission, à refaire le monde. Oui, il fallait espérer... Oui, il fallait à tout prix construire des ponts, faire connaître, faire aimer! Comme Perette, j'imaginai déjà que chaque Belge tiendrait un de ces petits par la main... Je croyais qu'avec un peu de bonne volonté, un peu d'effort et pas mal d'endurance, on pouvait changer le monde...

J'étais jeune... Luke aussi!

Aujourd'hui, toutes deux nous jetons un regard en arrière:

- Shisha Seva n'a pas atteint tous les Belges, loin s'en faut.
- Tous les enfants qui sont passés par les soins attentifs de Luke, n'ont pas trouvé un minimum de bonheur...

Et pourtant, la joie de voir un visage d'enfant s'éclairer parce qu'il ne doit plus craindre la maltraitance d'un patron abusif, le regard sérieux d'un petit qui met toute son énergie à déchiffrer les premières lettres de l'alphabet plutôt qu'à pousser devant lui un chétif troupeau de chèvres, suffisent à nous motiver pour aller de l'avant.



Bien sûr, il y a aussi de beaux résultats bien tangibles. Ainsi le pauvre village de Khambhat s'est vu, en une génération, doté d'une "classe moyenne" non-analphabète. Depuis trente ans, la mission a formé une, voire deux générations à des métiers divers. Aujourd'hui, c'est tout un quartier qui en témoigne: ruelles propres, maisons accueillantes, enfants qui jouent... Même la situation de la femme s'y est considérablement améliorée.

Si vous désirez en savoir plus...

Si votre cœur et vos rêves ont toujours vingt ans...

Si vous voulez rencontrer l'Inde à domicile...

Je vous propose:

1. Soit... de venir rencontrer Sister Luke:

à Bruxelles, le samedi 25 novembre à 15 heures aux Facultés Saint-Louis, 43 boulevard du Jardin Botanique, 1000 Bruxelles

à Anvers, le mercredi 22 novembre à 20 heures au Pastorale Dienst UFSIA, Prinsstraat 32, 2000 Anvers

2. Soit... si vous préférez les rencontres plus personnelles, plus informelles et plus vivantes... d'organiser chez vous une soirée entre amis, autour d'un verre. Sister Luke sera ravie d'en être et de vous faire partager son enthousiasme. Pendant la journée elle sera toute prête à apporter un témoignage vécu dans les divers groupes de jeunes... et moins jeunes (écoles, mouvements de jeunesse, catéchèse etc.).

Sister Luke s'exprime en anglais. Si vous êtes en peine de traducteur, nous essayerons d'y remédier. Elle est en Belgique du 10 au 30 novembre.

Pratiquement, il vous suffit de me donner un petit coup de fil au 02/657.94.15 pour qu'ensemble nous puissions élaborer un calendrier.

Au plaisir de vous revoir, tous et chacun, très bientôt...

De tout cœur,

Monique